

Recibe Cuba mensajes de aliento ante tragedia aérea ocurrida recientemente



La Habana, 20 may (RHC) Diversos mensajes de aliento y solidaridad son recibidos en Cuba para acompañar a los familiares, amigos y conocidos de quienes fallecieron en el accidente aéreo ocurrido en las inmediaciones del aeropuerto José Martí, de La Habana.

El cantautor salvadoreño Álvaro Torres lamentó la catástrofe aérea que enluta hoy a los cubanos. En un breve video difundido en sus redes sociales, el popular intérprete lamentó profundamente la tragedia y transmitió fuerza, fortaleza y paz para sobrellevar el profundo dolor que sufren los familiares de las víctimas.

'Paz eterna para todas víctimas, un abrazo de solidaridad para todos los cubanos', expresó Torres, a propósito del accidente de un avión que había despegado de La Habana con destino a Holguín, con 113 personas a bordo.

El presidente palestino, Mahmoud Abbas, expresó su pesar a su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, por el trágico accidente aéreo ocurrido en Cuba, en el que murieron 110 personas.

En un comunicado Abbas ofreció sus sinceras condolencias a las familias de los fallecidos en el accidente y deseó una pronta recuperación para las tres heridas, quienes reciben tratamiento médico intensivo en el hospital Calixto García, de La Habana, y se encuentran estado crítico extremo.

A nombre de la Cátedra Fidel Castro de Uruguay, se emitió un comunicado, expresando el respaldo al pueblo cubano y acompañando en su dolor.

“Cuba siempre supo hacer de los reveses victorias, gracias a su empeño, solidaridad y altruismo”, afirmó. El mensaje significó la presencia inmediata en el lugar de los hechos del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y el ministro de salud pública, Roberto Morales, conjuntamente con el cuerpo de bomberos y del Ministerio del Interior, de Transporte, y “fuerzas vivas de la revolución”.

También el presidente azerbaiyano, Ilham Aliyev, expresó sus condolencias al pueblo de Cuba en un mensaje enviado a su similar de ese país, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, por una catástrofe aérea con saldo de 110 muertos y tres sobrevivientes.

El líder azerbaiyano destacó que le entristeció la noticia de numerosas víctimas como resultado del accidente del avión en Cuba, ocurrido el pasado viernes, en las cercanías del aeropuerto internacional “José Martí”, en la capital de la isla.

'En nombre propio y del pueblo azerbaiyano expreso mis condolencias en relación con la tragedia a usted, a las familias y amigos de los fallecidos, a todo el pueblo cubano. Deseamos la pronta recuperación de los heridos,' afirma el documento.

La misiva, dirigida al presidente de los consejos de Estado y de Ministros de Cuba, está relacionada con el accidente sufrido por un Boeing 737-200 de la compañía mexicana Damojh, arrendada por la aerolínea Cubana de Aviación.

El avión viajaba rumbo a la oriental provincia cubana de Holguín, cuando se desplomó poco después de despegar del referido aeropuerto. A bordo llevaba 104 pasajeros y seis tripulantes, entre ellos dos turistas argentinos, una mexicana y dos ciudadanos saharauis residentes en Cuba.

Los dirigentes políticos y las fuerzas militares “se hicieron presentes en cuerpo y alma ante la necesidad de asistir a las víctimas del accidente aéreo”, ocurrido pasado el mediodía del viernes cuando el avión Boeing 737-200, que cubría la ruta La Habana-Holguín, se precipitó a tierra poco después de despegar.

Las autoridades cubanas decretaron dos días de duelo oficial con motivo del mortal accidente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/162665-recibe-cuba-mensajes-de-aliento-ante-tragedia-aerea-ocurrida-recientemente>



Radio Habana Cuba